

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Coesfelder Straße 15 · Dülmen

**Kreisverband Coesfeld**

Geschäftsstelle  
Coesfelder Straße 15  
48249 Dülmen

post@gruene-coe.de

Dülmen, 9. Dezember 2024

## ***Pressemitteilung:***

# ***Hanna Hüwe erzielt Spitzen-Ergebnis auf Listenplatz 31 zur Bundestagswahl 2025***

Bei der Landesdelegiertenkonferenz von Bündnis 90/Die Grünen NRW wurde am Wochenende vom 7.-8. Dezember 24 die Landesliste für die Bundestagswahl 2025 aufgestellt. Mit einem deutlichen Sieg von ca. 74% konnte sich Hanna Hüwe in einem spannenden Wahlgang gegen eine direkte Gegenkandidatin durchsetzen und sicherte sich Listenplatz 31. Ihr Ergebnis war das eindeutigste der Liste in einer direkten Konkurrenzsituation – ein klares Zeichen für das Vertrauen der Delegierten in ihre Expertise und ihr Engagement.

Hanna Hüwe, 33 Jahre, Wirtschaftsinformatikerin und Mutter von drei Kindern aus Billerbeck, bringt eine klare Vision für die digitale, gerechte und nachhaltige Zukunft Deutschlands mit:

„Digitalisierung ist kein Selbstzweck, sondern der Schlüssel für eine gerechtere Gesellschaft, die niemanden zurücklässt. Wir brauchen eine digitale Transformation, die nicht nur nachhaltig, sondern auch inklusiv ist – egal, ob jemand im ländlichen Raum oder in der Großstadt lebt. Deutschland kann mehr als Flickwerk und Faxgeräte! Ich möchte im Bundestag daran arbeiten, dass Digitalisierung Hürden abbaut, statt sie zu zementieren.“

Hanna Hüwe betonte in ihrer Rede die Bedeutung einer Digitalisierung, die klare Visionen verfolgt und konsequent umgesetzt wird:

„Lasst uns die Digitalisierung so gestalten, dass sie Spaß macht und vor allem nützt. [...] Liebe CDU/CSU, liebe SPD, liebe FDP: Die Datenautobahn ist kein Stau, den ihr aussitzen könnt. Die Zeit des Wartens ist vorbei – und die Faxgeräte können in Rente gehen.“

Patrick Jansen, Kreisverbandssprecher und Delegierter der Landesdelegiertenkonferenz, zeigte sich begeistert:

„Hannas starke Rede und ihr überzeugendes Wahlergebnis zeigen: Sie hat die richtigen Antworten auf die Herausforderungen unserer Zeit. Digitalisierung, Gleichberechtigung und Umweltschutz können mit ihr neu gedacht werden.“

Dennis Sonne MdL, saß zum Zeitpunkt der Rede von Hanna Hüwe und ihrem Wahlerfolg im Präsidium. Er gratulierte ebenfalls:

„Hanna Hüwe steht für eine inklusive digitale Zukunft, eine digitale Zukunft für alle. Mit ihrer klaren Vision wird sie ein starkes grünes Signal in den Bundestag senden. Es war ein schöner Zufall, zusammen mit Maria Klein-Schmeink Hanna das Ergebnis direkt vom Präsidium verkünden zu können“

Die Themen, für die sich Hanna Hüwe stark macht – Digitalisierung, Gleichberechtigung und Umweltschutz – stehen sinnbildlich für die Grünen als Treiber von Fortschritt und Innovation. Mit ihrer fundierten beruflichen Erfahrung und ihrem Engagement für gerechte und nachhaltige Lösungen ist sie eine starke Stimme auf der Liste.